

El DIV 2014 celebra la participación de las personas que contribuyen al cambio a nivel local, nacional y global.



(Naciones Unidas, 05/12/2014) En el Día Internacional de los Voluntarios (DIV) 2014, además de celebrar el voluntariado en todas sus vertientes, se rinde especial tributo a la participación de las **personas que contribuyen al cambio a nivel local, nacional y global**.

El DIV 2014 pone especial atención a la contribución de los **voluntarios que involucran a las personas desde la base en el proceso de toma de decisiones**, para finalmente crear un **espacio de participación**, que lleva a gobiernos más fuertes, a la cohesión social, a la paz y al desarrollo sostenible.

El 5 de diciembre de 2014, es la ocasión para reconocer el compromiso de todos los voluntarios y poner en valor a los centenares de millones de personas que prestan servicio voluntario para hacer del mundo un lugar mejor.

HACER VISIBLE Y RECONOCER EL COMPROMISO DEL VOLUNTARIO

El Día Internacional de los Voluntarios ofrece una oportunidad para que las organizaciones de voluntarios y los propios voluntarios hagan visibles sus contribuciones a la consecución de los [Objetivos de Desarrollo del Milenio \(ODM\)](#), tanto en el ámbito local y nacional como internacional.



PLATAFORMA
DEL VOLUNTARIADO
DE ESPAÑA

El Día Internacional de los Voluntarios (DIV) es una celebración del compromiso y de la esperanza de un mundo mejor. El objetivo principal consiste en reconocer la labor y el compromiso de los voluntarios, así como el de las organizaciones que los sostienen.

También tiene el objetivo de informar a la gente sobre el impacto del voluntariado en la paz y el desarrollo sostenible y, a su vez, rendirles homenaje por su dedicación y su impacto.

MANIFIESTO DE LA PVE

En España, **la Plataforma del Voluntariado** ha hecho público hoy [un manifiesto](#) en el que destaca la solidaridad de estas “personas normales –los voluntarios--, que **han apostado por comprometerse con esta sociedad** en distintos ámbitos. Han decidido ofrecer su tiempo, que es lo más valioso que tenemos y con ello han logrado ensanchar horizontes y darse cuenta de que el mundo se extiende mucho más

allá de nuestra mirada”.

“Hoy queremos visibilizar a **esa ciudadanía activa que ha vencido el desánimo y está dispuesta a implicarse**”, dicen, a la vez que piden **la misma implicación “a las administraciones, a las universidades, a las empresas** en la acción voluntaria”.

VOLUNTARIADO EVANGÉLICO

El reconocimiento alcanza también a los **más de 35.000 voluntarios** que, según un estudio reciente elaborado por Diaconía y la FEREDE, **constituyen la fuerza motora de la acción social evangélica** en nuestro país.

En el Día Internacional del Voluntario, desde Diaconía se recuerda que recientemente se ha creado [una página web específica para la gestión online del voluntariado](#), y se invita a todos aquellos interesados en informarse, formarse y/o implicarse activamente en el voluntariado que realizan más de 1300 entidades e iglesias evangélicas, a que visiten dicha web.



Te gustaría usar tu tiempo para ayudar a otros

Mucha gente te necesita

Imagen: [Unión de Diaconías](#) | Redacción: [Actualidad Evangélica](#)